

# WARTA

## Beberapa Warga Terserang DBD, Petugas Puskesmas dan Babinsa Koramil 0824/18 Kencong Gerak Cepat Lakukan Fogging

Siswandi - [KENCONG.WARTA.CO.ID](http://KENCONG.WARTA.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 11:31



JEMBER – Beberapa warga Dusun Krajan Desa Cakru Kecamatan Kencong Kabupaten Jember terserang penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), Petugas Puskesmas sebanyak 3 orang bersama Babinsa Koramil 0824/18 Kencong langsung gerak cepat turun tangan melakukan fogging, termasuk di lingkungan sekolah.



Fogging atau pengasapan merupakan cara paling efektif untuk memberantas nyamuk, agar tidak bersarang dan berkembang biak, karena nyamuk jenis aedes aegypti merupakan penyebab utama penyakit DBD tersebut.

Petugas Puskesmas sebanyak 3 orang dibantu oleh Babinsa Serma Eyas melakukan fogging dirumah-rumah warga maupun dilingkungan sekolah, dalam memberantas nyamuk aedes aegypti sebagai penyebab DBD. Pada Rabu 27/12/2023.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono dalam wawancaranya menyatakan, membenarkan adanya kegiatan tersebut, saya sangat berterima kasih kepada Puskesmas yang melakukan langkah cepat tersebut, sehingga Babinsa saya perintahkan untuk membantu pelaksanaan fogging tersebut.



Pada kesempatan tersebut juga disosialisasikan kepada masyarakat dilingkungan tersebut untuk rajin mengganti air di bak-bak air atau penampungan air lainnya, menjaga kebersihan lingkungan rumah, sehingga nyamuk tidak bersarang dan berkembang biak disekitar rumahnya, dan masyarakat terhidar dari bahaya penyakit DBD. Jelas Danramil 0824/18 Kencong tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi mengapresiasi keterlibatan Babinsa pada kegiatan fogging tersebut, sebagai bagian dari tugas pokok TNI melindungi masyarakat dari berbagai bahaya dan bencana, termasuk dari bahaya penyakit DBD tersebut.



Kepada jajaran saya menyampaikan terima kasih dan terus semangat melakukan hal-hal terbaik bagi masyarakat, melindungi masyarakat diwilayan binaannya masing-masing. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)